



## ÉCOLE LA SALLE SAINT-JOSEPH ROCHEFORT (17)

La cour de l'école est belle car elle est grande et propre, mais pour être un espace de vie collective encore plus agréable, et influer sur le climat scolaire, l'établissement souhaite repeindre les murs avec les élèves (projet artistique), aménager des espaces pour discuter (bancs de l'amitié), végétaliser les murs pour apporter un peu de fraîcheur et des espaces à découvrir (petites bêtes et plantations !).

Ce projet nécessite un soutien du plus grand nombre.



## ÉCOLE SAINT LOUIS AUBUSSON (23)



L'école a besoin de rendre accessible les classes pour accueillir des élèves ou adultes à mobilité réduite en créant une rampe d'accès. Cette opération s'inscrit dans un projet plus global de restructuration du bâtiment principal avec notamment la réfection de la toiture, le remplacement de toutes les portes et fenêtres, l'aménagement de 2 classes au niveau N+1 et la réalisation de l'accessibilité (rampe accès et toilettes PMR). La mobilisation des familles et des amis de l'école est donc essentielle pour permettre l'accessibilité à tous, car tout le monde peut être concerné un jour.

## ÉVÈNEMENTS

**30 septembre au 3 octobre** : Passage du «Relais des Régions» de la Fondation Saint Matthieu à l'occasion de son 15 anniversaire. Une camionnette-café a fait la rencontre des communautés éducatives pour partager un moment convivial, faire connaître ses actions et renforcer les liens autour de l'école catholique.

**10 novembre** : Réunion du Comité Exécutif de la Fondation Saint Matthieu Limousin Poitou-Charentes à la maison diocésaine d'Angoulême.

## DES NOUVELLES DE CES ÉCOLES !

L'école Saint Joseph de Louzy, accueille les élèves dans trois classes multi-niveaux favorisant le suivi individuel, l'entraide et l'autonomie.

La cour de récréation, partiellement recouverte de graviers, se détériore : l'érosion fait ressortir des cailloux, rendant le sol dangereux.

Les parents d'élèves souhaitent financer un nouveau revêtement sécurisé et végétaliser la cour.

Grâce à votre générosité, 6 000 € ont déjà été collectés, mais ils ont encore besoin de 2 000 € pour financer leur projet.

Atteignons avec vous cet objectif pour le confort et la sécurité des enfants !



## TÉMOIGNAGES

*Je trouve important d'aider nos écoles catholiques pour que les enfants puissent se construire sainement et avoir un apprentissage de base solide, pour que vivent nos villages, pour soutenir tous les laissés-pour-compte...*

### Donateur fidèle

*Ces écoles sont importantes parce qu'elles apportent ce plus qu'est la reconnaissance de l'élève en tant que personne, les parents d'élèves en tant que membres de la communauté des écoles libres.*

*Nos enfants sont tous passés par la même école privée catholique avant de partir dans un lycée public. Cela date...*

*Maintenant qu'ils sont eux-mêmes parents ils font le même choix dans la mesure du possible suivant l'endroit où ils habitent.*

### Donatrice fidèle



## 3 QUESTIONS À

Mélanie Roig, Directrice de la collecte

### Quel est le rôle de la collecte dans la mission de la Fondation Saint Matthieu ?

La collecte est le cœur battant de la Fondation : sans la générosité des donateurs, nous ne pourrions pas aider les écoles catholiques à faire face à leurs urgences ou à développer de nouveaux projets. Chaque don, petit ou grand, contribue à offrir aux élèves un cadre d'apprentissage digne et porteur d'espérance. Mon rôle est de faire le lien entre ces besoins très concrets et la générosité de celles et ceux qui veulent s'engager à nos côtés.

### En quoi le soutien des donateurs est-il essentiel pour les écoles catholiques en difficulté ?

Beaucoup d'écoles n'auraient tout simplement pas les moyens de financer seules leurs travaux ou leurs équipements. Les dons représentent alors une bouffée d'oxygène : ils permettent d'assurer la sécurité des bâtiments, d'améliorer le confort des classes ou encore de moderniser des infrastructures devenues vétustes. Concrètement, c'est grâce aux donateurs que des centaines d'élèves peuvent continuer à apprendre dans de bonnes conditions.

### Quel message souhaitez-vous adresser à celles et ceux qui s'engagent aux côtés de la Fondation ?

Je voudrais leur dire merci, de tout cœur. Leur fidélité et leur confiance nous touchent profondément. Chaque donateur s'inscrit dans une véritable chaîne de fraternité et de transmission : il redonne aujourd'hui à l'école catholique ce qu'il a lui-même reçu hier. Ensemble, nous portons l'espérance que ces établissements resteront vivants et ouverts, pour accueillir les générations de demain.

Si j'ai une question  
à qui m'adresser ?

> Mélanie Roig, Directrice marketing  
au 01 45 49 63 77 ou à  
melanie.roig@fondation-st-matthieu.org